Hay 1.24 migrantes por hogar en México (El Reforma 01/06/10)

Hay 1.24 migrantes por hogar en México (El Reforma 01/06/10)Los estados con el mayor número de hogares en esta situación fueron Veracruz, con 172 mil 292; Michoacán con 103 mil 909 y Guanajuato, con 98 mil Mónica Ramírez Ciudad de México (1 junio 2010).- Del total de hogares en el País, 4.4 por ciento, es decir, 1.24 millones tienen algún miembro que es migrante a Estados Unidos, reveló la Encuesta de la Dinámica Demográfica 2009 del Inegi. En promedio, cada hogar considerado cuenta con 1.24 migrantes. Las entidades con el mayor número de hogares en esta situación fueron Veracruz, con 172 mil 292, seguida de Michoacán con 103 mil 909 y Guanajuato con 98 mil 996. Otras cifras indicaron que de 2004 a 2009 fueron 1.525 millones de personas las que emigraron a Estados Unidos, es decir, en promedio 250 mil 652 personas se fueron al vecino del norte por año, lo que contrasta con las estimaciones que incluso superan los 400 mil paisanos que cada año se van al otro lado. De los migrantes hacia ese País, 69.7 por ciento no ha retornado, es decir, permanecen allá 1.06 millones desde 2004. Silvia Giorguli, directora del Centro de Estudios Demográficos, Urbanos y Ambientales del Colegio de México, señaló que la medición es correcta en el sentido de que sólo indica los hogares expuestos a la migración a Estados Unidos, sólo en ese periodo de 5 años. No obstante, no se trata de todos los hogares que desde tiempo atrás han dependido de los ingresos de la migración.

http://biblioteca.iiec.unam.mx _PDF_POWERED _PDF_GENERATED 3 July, 2024, 18:22